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REQUERIMENTO N.° 293 /2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria de Saúde, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual é a previsão da implantação de Prontuário 

Eletrônico no Hospital Municipal.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A implantação do Prontuário Eletrônico, já foi cogitada, diversas 

vezes, mas, sem fixar uma data para ser executado.  

Esse processo, como sabemos, vai melhorar e facilitar muito no 

acesso e orientação dos médicos sobre seus pacientes, em qualquer unidade de 

saúde do município em que eles forem atendidos. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 30 de outubro 2018. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original encaminhada da 25ª Sessão Ordinária e 

lido e aprovado na 26ª Sessão Ordinária realizada em 13 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de novembro de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

                                                


